

Judul Laporan      Laporan Ringkas  
 Nama Instansi      Pemerintah Kabupaten Ba  
 Tanggal Generate    2023-09-13  
 Periode Masuk      () - (2023-09-13)  
 Pengelola

Tracking ID	Tanggal Laporan Masuk	Waktu Laporan Masuk	Nama Pelapor	Klasifikasi Laporan	ID Kategori	Kategori	Judul Laporan	Isi Laporan Awal	Isi Laporan Akhir	Tipe Laporan (Anonim/Rahasia)	Sumber Laporan	Instansi Induk	ID Instansi Terdisposisi	Instansi Terdisposisi	Status Laporan	Alasan Tunda/Arsip	Provinsi	Kota/Kabupaten	Kecamatan	Kelurahan				
4419611	23 Feb 2019	02:23:30	Muhamad Amin	Pengaduan Berkadar Pengawasan	489	Dampak Lingkungan	Perusahaan Migas Meresahkan	Saat ini perusahaan migas yang berada di desa uso kec.batui kab.banggai propinsi sulawesi tengah memberikan dampak negatif bagi masyarakat setempat dengan melakukan aktifitas di malam hari yang menimbulkan suara bising sehingga mengganggu waktu istirahat masyarakat setempat, gangguan ini sudah sejak tahun 2016 di rasakan oleh masyarakat, bahkan sampai saat ini bentuk sosialisasi terhadap dampak tersebut belum di lakukan oleh pihak perusaan. Kami berharap pemrintah dan pihak DS LNG segera mencari solusi atas permasalahan tersebut.	Saat ini perusahaan migas yang berada di desa uso kec.batui kab.banggai propinsi sulawesi tengah memberikan dampak negatif bagi masyarakat setempat dengan melakukan aktifitas di malam hari yang menimbulkan suara bising sehingga mengganggu waktu istirahat masyarakat setempat, gangguan ini sudah sejak tahun 2016 di rasakan oleh masyarakat, bahkan sampai saat ini bentuk sosialisasi terhadap dampak tersebut belum di lakukan oleh pihak perusaan. Kami berharap pemrintah dan pihak DS LNG segera mencari solusi atas permasalahan tersebut.		Website		12710	Pemerintah Kabupaten Banggai	Ditutup oleh Sistem									
4518761	27 Feb 2019	07:50:09	Iwan		468	Sasaran		Mohon di kaji kembali bantuan alat meubel yang di tujukan di meubel Barokah tepatnya di Desa Lembah Keramat Kec Toili Barat Kab Banggai Sulawesi Tengah dengan alasan 1. usaha dadakan yang baru didirikan saat pengajuan proposal, belum cukup 1 bulan berdiri...belum layak untuk menerima 2. jenis anggota yang terdiri dari keluarga sendiri tanpa melibatkan adanya usaha meubel yg ada di wilayah tersebut, sehingga keberadaan kelompok tidak jelas. 3. mohon pemerintah dapat memikirkan usaha meubel di daerah tersebut banyak yang sudah berdiri puluhan tahun tapi tidak tersentuh bantuan sama sekali dari pemerintah sehingga keberadaannya kurang berkembang dan sangat tidak adil jika keberadaan meubel yang membuat nama dadakan "meubel Barokah " di desa Lembah Keramat Kec Toili Barat kab Banggai Sulteng dengan anggaran yang di informasikan senilai Ratusan juta tersebut 4. untuk menguatkan laporan ini bisa di tinjau langsung apakah keberadaan meubel tersebut di kenal oleh masyarakat di lingkungan tersebut apa tidak, sejak kapan berdirinya, dan dimana pemasarannya. 5. diperkirakan ada keluarga yang dekat dengan pemerintah pusat sehingga dengan mudah membuat proposal bantuan alat meubelir yg nilainya ratusan juta padahal belum layak untuk diberi karena masih banyak meubelir yang sudah lama berdiri tapi belum tersentuh bantuan sama	Mohon di kaji kembali bantuan alat meubel yang di tujukan di meubel Barokah tepatnya di Desa Lembah Keramat Kec Toili Barat Kab Banggai Sulawesi Tengah dengan alasan 1. usaha dadakan yang baru didirikan saat pengajuan proposal, belum cukup 1 bulan berdiri...belum layak untuk menerima 2. jenis anggota yang terdiri dari keluarga sendiri tanpa melibatkan adanya usaha meubel yg ada di wilayah tersebut, sehingga keberadaan kelompok tidak jelas. 3. mohon pemerintah dapat memikirkan usaha meubel di daerah tersebut banyak yang sudah berdiri puluhan tahun tapi tidak tersentuh bantuan sama sekali dari pemerintah sehingga keberadaannya kurang berkembang dan sangat tidak adil jika keberadaan meubel yang membuat nama dadakan "meubel Barokah " di desa Lembah Keramat Kec Toili Barat kab Banggai Sulteng dengan anggaran yang di informasikan senilai Ratusan juta tersebut 4. untuk menguatkan laporan ini bisa di tinjau langsung apakah keberadaan meubel tersebut di kenal oleh masyarakat di lingkungan tersebut apa tidak, sejak kapan berdirinya, dan dimana pemasarannya. 5. diperkirakan ada keluarga yang dekat dengan pemerintah pusat sehingga dengan mudah membuat proposal bantuan alat meubelir yang sudah lama berdiri tapi belum	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai		Diarsipkan oleh Pelapor	Laporan ini diarsipkan sesuai dengan keinginan Pelapor									

4729019	27 Feb 2019	10:12:34	Sunar				Mohon dikaji ulang bantuan alat meubelir yg akan di berikan di desa lembah keramat kab banggai sul teng karena banyak terdapat kejanggalan dan tdk ada keadilan serta di curigai terdapat unsur politik .lagi pula mebel yg mengatasnamakan mebel barokah tersebut br berdiri dadakan .blm cukup satu bln . Dan anggotanya hanya diambil dr klg sendiri tanpa melibatkan mebel yg sdh puluhan th berdiri...bantuan yg di perkirakan senilai dua tts juta berupa alat mebel tersebut sangat tdk adil bg masyarakat khususnya pengrajin mebel di daerah tersebut...Mohon di tindak lanjuti...	Mohon dikaji ulang bantuan alat meubelir yg akan di berikan di desa lembah keramat kab banggai sul teng karena banyak terdapat kejanggalan dan tdk ada keadilan serta di curigai terdapat unsur politik .lagi pula mebel yg mengatasnamakan mebel barokah tersebut br berdiri dadakan .blm cukup satu bln . Dan anggotanya hanya diambil dr klg sendiri tanpa melibatkan mebel yg sdh puluhan th berdiri...bantuan yg di perkirakan senilai dua tts juta berupa alat mebel tersebut sangat tdk adil bg masyarakat khususnya pengrajin mebel di daerah tersebut...Mohon di tindak lanjuti...	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Ditutup oleh Sistem						
4873796	13 Aug 2019	15:39:37	Supriyanto		157	Kepegawaian	Mohon peninjauan ulang demi disiplin kepegawaian. telah terjadi ketidak aktifan seorang PNS yg tidak melaksanakan tugas selama kurang lebih 2 tahun. tapi gaji masih jalan sampai sekarang an. Ida bagus mantra Nip 197207072008011015 alamat kec Toili Barat Kab Banggai Sul Teng. untuk bukti bisa di cek lewat data dapodik.	Mohon peninjauan ulang demi disiplin kepegawaian. telah terjadi ketidak aktifan seorang PNS yg tidak melaksanakan tugas selama kurang lebih 2 tahun. tapi gaji masih jalan sampai sekarang an. Ida bagus mantra Nip 197207072008011015 alamat kec Toili Barat Kab Banggai Sul Teng. untuk bukti bisa di cek lewat data dapodik.	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah					
4883113	18 Mar 2019	08:19:31	Frans Tanuli		158	Ketenagakerjaan	kami di PHK sejak bulan juni 2018 tanpa ada alasan yang jelas oleh perusahaan PT surya putera eka persada cab. luwuk banggai sul-teng, kmi juga sudah melaporkan hal ini ke disnaker setempat tapi sampai saat ini belum ada titik terangnya, adapun hak-hak kami yg tidak di penuhi adalah 1. gaji periode bulan mey-juni 2018 2. THT 2018 3. pesangon dan juga selama kami bekerja kami tidak di berikan tunjangan kesehatan/BPJS kesehatan dan ketenagakerjaan, sekian pengaduan saya kiranya dapat di bantu penyelesaiannya	kami di PHK sejak bulan juni 2018 tanpa ada alasan yang jelas oleh perusahaan PT surya putera eka persada cab. luwuk banggai sul-teng, kmi juga sudah melaporkan hal ini ke disnaker setempat tapi sampai saat ini belum ada titik terangnya, adapun hak-hak kami yg tidak di penuhi adalah 1. gaji periode bulan mey-juni 2018 2. THT 2018 3. pesangon dan juga selama kami bekerja kami tidak di berikan tunjangan kesehatan/BPJS kesehatan dan ketenagakerjaan, sekian pengaduan saya kiranya dapat di bantu penyelesaiannya		Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah					
4927315	8 May 2019	17:10:02	628134439xxx				Salam sejahtera, mohon perhatian pemerintah pusat atas keterbatasan pemerintah kab. Mamasa prov. Sulbar dlm mengatur biaya angkutan umum dari mamasa ke makassar (lk 300 km) yg sebelumnya Rp.150 ribu jadi Rp. 180 ribu, kami mengusulkan agar DAMRI beroperasi di mamasa.Trima kasih(by RELAWAN REVOLUSI MENTAL)	Salam sejahtera, mohon perhatian pemerintah pusat atas keterbatasan pemerintah kab. Mamasa prov. Sulbar dlm mengatur biaya angkutan umum dari mamasa ke makassar (lk 300 km) yg sebelumnya Rp.150 ribu jadi Rp. 180 ribu, kami mengusulkan agar DAMRI beroperasi di mamasa.Trima kasih(by RELAWAN REVOLUSI MENTAL)		SMS	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah					

4941442	23 May 2019	22:24:36	Arhy		274	Pemberdayaan Masyarakat		<p>kades dan aparat mohon diaudit.. Bantuan sapi yg dianggarkan melalui ADD,hanya dinikmati oleh Kades dan jajarannya...didalamnya termasuk keluarga Kades dan keluarga aparat..bantuan WCnisasi dari PAMSIMAS juga hanya termasuk Kades dan jajarannya,dan keluarga,bantuan BSPS juga aparat dan keluarga Kades...</p> <p>sementara masyarakat yg lain blum mndapatkan bantuan apapun,sementara Kades dan aparat dan keluarga mereka sudah mndapatkan bantuan disetiap program yang ada....</p> <p>apa memang ini adalah nafas dari ADD... mohon untuk di audit...</p> <p>terimakasih</p>	<p>kades dan aparat mohon diaudit..kami masyarakat desa BULU Kec.Pagimana,Kab.Banggai,Propinsi Sulawesi Tengah.</p> <p>melaporkan bahwa didesa kami ini.. Bantuan sapi yg dianggarkan melalui ADD,hanya dinikmati oleh Kades dan jajarannya...didalamnya termasuk keluarga Kades dan keluarga aparat..bantuan WCnisasi dari PAMSIMAS juga hanya termasuk Kades dan jajarannya,dan keluarga mereka,Proyek air bersih menggunakan jaringan lama,dan memakai material yg sudah dianggarkan pemerintahan sebelumnya.bantuan BSPS juga lagi-lagi aparat dan keluarga Kades yg mndapatkan...</p> <p>sementara masyarakat yg lain blum mndapatkan bantuan apapun,sementara Kades dan aparat dan keluarga mereka sudah mndapatkan bantuan disetiap program yang ada....dan masih banyak lagi yg merupakan keluhan dari semua masyarakat.semntara didesa kami ini masih banyak anggota masyarakat yg kurang mampu...</p> <p>apa memang ini adalah nafas dari ADD... mohon untuk di audit...</p> <p>terimakasih</p>	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah					
4945258	28 May 2019	07:06:11	Mutmainnah		488	Keuangan		<p>Pagi. Mau bertanya. Apa memang SK dan dana untuk pembayaran sertifikasi dan tunjangan khusus TW 1 guru SD/SMP di kab.banggai kepulauan belum di transfer ke daerah? Karena kab. yang lain untuk TW 1 sdh terbayarkan</p>	<p>Pagi. Mau bertanya. Apa memang SK dan dana untuk pembayaran sertifikasi dan tunjangan khusus TW 1 guru SD/SMP di kab.banggai kepulauan belum di transfer ke daerah? Karena kab. yang lain untuk TW 1 sdh terbayarkan</p>	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah					
4950247	29 May 2019	17:15:38	628234858xxx					<p>kab. Banggai. Mohon bantuannyaSy.....Mas'ud Djibrin, PNS di kabupaten Banggai dgn NIP: 197802262008041002, sampai hari belum memiliki SK perubahan NIP,padahal sdh mengurus pada BKD</p>	<p>kab. Banggai. Mohon bantuannyaSy.....Mas'ud Djibrin, PNS di kabupaten Banggai dgn NIP: 197802262008041002, sampai hari belum memiliki SK perubahan NIP,padahal sdh mengurus pada BKD</p>		SMS	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah					
4954004	2 Jun 2019	13:33:18	Supriadi		432	JAGA KPK		<p>Kepada Yth pimpinan KPK di tempat Lapor bahwa kasus suap dan penyelewengan dana pembebasan lahan dari perusahaan oleh oknum Kepala desa siuna, kecamatan pagimana , kabupaten banggai , propinsi sulawesi tengah yg bernama Supardi Ente, bukti berupa surat perjanjian antara perusahaan dengan oknum kepala desa terlampir , mohon untuk dipelajari dan ditindak lanjuti oleh KPK, kami segenap warga desa siuna mengucapkan terima kasih kepada KPK untuk keadilan..</p>	<p>Kepada Yth pimpinan KPK di tempat Lapor bahwa kasus suap dan penyelewengan dana pembebasan lahan dari perusahaan oleh oknum Kepala desa siuna, kecamatan pagimana . kabupaten banggai , propinsi sulawesi tengah yg bernama Supardi Ente, bukti berupa surat perjanjian antara perusahaan dengan oknum kepala desa terlampir , mohon untuk dipelajari dan ditindak lanjuti oleh KPK, kami segenap warga desa siuna mengucapkan terima kasih kepada KPK untuk keadilan..</p>	Anonim	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah					

4984694	10 Jul 2019	22:13:42	Harisoni Jaliha		471	Dana Desa / Alokasi Dana Desa (DD/ADD)		Yth kemntrian terkait dana desa.. Di desa kami, desa Asaan kecamatan pagimana kabupaten banggai pada tahun 2017 telah dikucurkan dana ke desa - desa dan di desa kami sebagian dana di peruntukan pembuatan infrastruktur Riol dan modal awal BUMDES tetapi sampai hari ini sdh pertengahan tahun 2019 Riol yg di bangun tidak selesai, dana modal awal BUMDES jg di pakai oleh pemerintah desa sehingga BUMDES tidak bisa berjalan, di karenakan tidak ada dana.., mohon bantuannya agar dana yang di kucurkan ke desa- desa, benar- benar bermamfaat bagi kami masyarakat.., bersama ini kami lampirkan foto foto kegiatan yg di maksud..	Yth kemntrian terkait dana desa.. Di desa kami, desa Asaan kecamatan pagimana kabupaten banggai pada tahun 2017 telah dikucurkan dana ke desa - desa dan di desa kami sebagian dana di peruntukan pembuatan infrastruktur Riol dan modal awal BUMDES tetapi sampai hari ini sdh pertengahan tahun 2019 Riol yg di bangun tidak selesai, dana modal awal BUMDES jg di pakai oleh pemerintah desa sehingga BUMDES tidak bisa berjalan, di karenakan tidak ada dana.., mohon bantuannya agar dana yang di kucurkan ke desa- desa, benar- benar bermamfaat bagi kami masyarakat.., bersama ini kami lampirkan foto foto kegiatan yg di maksud..		Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5005922	2 Aug 2019	21:19:50	Stillman Asan		471	Dana Desa / Alokasi Dana Desa (DD/ADD)	Sehubungan dengan kegiatan yang ada di Desa Solan Baru Kec. Kintom Kab. Banggai sejak tahun anggaran 2017 s/d 2018 baik menggunakan dana ADD ataupun anggaran lainnya serta bantuan-bantuan yang berasal dari desa kami atau dari dinas-dinas terkait, juga ada beberapa program yang masuk dalam ADD namun tak ada realisasinya. menurut kami masyarakat desa Solan Baru tidak tepat guna dan tidak tepat sasaran seperti : 1. Lapangan bola kaki yang tidak kunjung selesai dan tidak bisa dimanfaatkan oleh masyarakat. Karena lapangan ini telah dimasukan dalam ADD namun tak kunjung selesai. 2. Tempat pembakaran sampah yang dimasukan dalam ADD namun sampai saat ini masyarakat membuang dan membakar sampah di rumah masing-masing. 3. Dana BUMDES yang tidak transparan kepada seluruh warga desa. 4. Kegiatan PANSIMAS hanyalah pelengkap saja, kareba sampai saat ini pemamfaatan air bersih tidak maksimal dikarenakan pemasangan pipa air tidak sesuai juknis, pipa air tidak ditanam dalam tanah tetapi hanya dibentangkan diatas tanah sehingga kerusakan pipa tidak dapat dihindari 5. Mengenai bantuan seperti RASKIN tidak adanya transparansi dan hanya keluarga yg sebenarnya tidak layak menerima bantuan tersebut yang menerima bukan yang membutuhkan.	Sehubungan dengan kegiatan yang ada di Desa Solan Baru Kec. Kintom Kab. Banggai sejak tahun anggaran 2017 s/d 2018 baik menggunakan dana ADD ataupun anggaran lainnya serta bantuan-bantuan yang berasal dari desa kami atau dari dinas-dinas terkait, juga ada beberapa program yang masuk dalam ADD namun tak ada realisasinya. menurut kami masyarakat desa Solan Baru tidak tepat guna dan tidak tepat sasaran seperti : 1. Lapangan bola kaki yang tidak kunjung selesai dan tidak bisa dimanfaatkan oleh masyarakat. Karena lapangan ini telah dimasukan dalam ADD namun tak kunjung selesai. 2. Tempat pembakaran sampah yang dimasukan dalam ADD namun sampai saat ini masyarakat membuang dan membakar sampah di rumah masing-masing. 3. Dana BUMDES yang tidak transparan kepada seluruh warga desa. 4. Kegiatan PANSIMAS hanyalah pelengkap saja, kareba sampai saat ini pemamfaatan air bersih tidak maksimal dikarenakan pemasangan pipa air tidak sesuai juknis, pipa air tidak ditanam dalam tanah tetapi hanya dibentangkan diatas tanah sehingga kerusakan pipa tidak dapat dihindari 5. Mengenai bantuan seperti RASKIN tidak adanya transparansi dan hanya keluarga yg sebenarnya tidak layak menerima bantuan tersebut yang menerima bukan yang	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah					
5024317	23 Aug 2019	04:14:21	Wira Waty		653	Administrasi pendaftaran online (KK tidak ditemukan, Anggota Kel Berbeda dengan KK, Salah Satu Anggota kel sudah terdaftar)	Selamat pagi. Tanggal 12/12/2018 di desa cendana pura kec. Toili. Kab. Banggai di adakan perekaman ktp elektrik. Niat saya mengganti ktp yang lama karena alamat saya masih di jawa timur. Untuk itu saya membawa foto copy kk. Tapi sampai sekarang ktp el belum juga selesai. Saya masih memegang surat keterangan pengganti ktp el. Apa iya harus mengurus lagi di ducauil luwuk.. Saya tanyakan ke balai desa rusa kencana katanya belum jadi. Tapi tetanggaku aja sudah jadi.	Selamat pagi. Tanggal 12/12/2018 di desa cendana pura kec. Toili. Kab. Banggai di adakan perekaman ktp elektrik. Niat saya mengganti ktp yang lama karena alamat saya masih di jawa timur. Untuk itu saya membawa foto copy kk. Tapi sampai sekarang ktp el belum juga selesai. Saya masih memegang surat keterangan pengganti ktp el. Apa iya harus mengurus lagi di ducauil luwuk.. Saya tanyakan ke balai desa rusa kencana katanya belum jadi. Tapi tetanggaku aja sudah jadi.	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah					

5036861	5 Sep 2019	12:38:32	Fadriansyah		471	Dana Desa / Alokasi Dana Desa (DD/ADD)		Sebaiknya desa palapat, desa Landonan, Lumbi-lumbia kec. buko selatan kab Banggai kepulauan segarah diperiksa kembali pengelolaan dana desa oleh lembaga hukum, ada indikasi dana tsb dikorupsi oleh kades dan aparat desa, slh satu kegiatan yg bisa dijadikan dasar yakni TDK adanya papan proyek dlm pembangunan BLK dan fisik lainnya, serta banyak program yg diusulkan masyarakat lewat RKPDS TDK dilaksanakan, banyaknya kegiatan fisik infrastruktur yg cenderung memberikan peluang tehadap oknum kades dan aparat desa utk memperkaya diri	Sebaiknya desa palapat, desa Landonan, Lumbi-lumbia kec. buko selatan kab Banggai kepulauan segarah diperiksa kembali pengelolaan dana desa oleh lembaga hukum, ada indikasi dana tsb dikorupsi oleh kades dan aparat desa, slh satu kegiatan yg bisa dijadikan dasar yakni TDK adanya papan proyek dlm pembangunan BLK dan fisik lainnya, serta banyak program yg diusulkan masyarakat lewat RKPDS TDK dilaksanakan, banyaknya kegiatan fisik infrastruktur yg cenderung memberikan peluang tehadap oknum kades dan aparat desa utk memperkaya diri, sementara ekonomi masyarakat semakin terpukul, dana desa hanya menjadi modal pemenuhan kebutuhan para pemangku kepentingan didesa. PADes tsb nihil dibicarakan didepan masyarakat tanpa rasa malu dan berdosa...potensi konflik akan mudah terjadi jika hal ini TDK segerah diperbaiki, trust terhadap aparat desa semakin rendah Krn rakyat mulai bosan	Anonim R ahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5062785	3 Oct 2019	11:07:45	628126924xxx					ampu memberikan hak pnsd dokter perantauan dari medan sumatera utara tepat tgl 1 sampai 3. Trims..pnsd tidak tepat waktu setiap tgl 1, tolong di perintahkan kepada bagian keuangan daerah kabupaten banggai kepulauan atau SALAKAN sulawesi tengah, agar mtepat waktu setiap tgl 1 atau sampai tgl 3 ,soalnya sy dokter pnsd perantauan dari medan sumatera utara, jadi sulit utk memenuhi kebutuhan jk gaji pokokBKN sy pnsd dokter di daerah kabupaten banggai kepulauan / salakan, sulawesi tengah, sy ingin melaporkan bahwasanya gaji pokok pnsd dokter, tidak pernah	ampu memberikan hak pnsd dokter perantauan dari medan sumatera utara tepat tgl 1 sampai 3. Trims..pnsd tidak tepat waktu setiap tgl 1, tolong di perintahkan kepada bagian keuangan daerah kabupaten banggai kepulauan atau SALAKAN sulawesi tengah, agar mtepat waktu setiap tgl 1 atau sampai tgl 3 ,soalnya sy dokter pnsd perantauan dari medan sumatera utara, jadi sulit utk memenuhi kebutuhan jk gaji pokokBKN sy pnsd dokter di daerah kabupaten banggai kepulauan / salakan, sulawesi tengah, sy ingin melaporkan bahwasanya gaji pokok pnsd dokter, tidak pernah		SMS	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5105030	5 Nov 2019	11:55:25	Muhammad Fajar		442	Kategori Keluhan		BKN Kepada Yth. Kepala BKN, mohon ditindak lanjut, atas keterlambatan setiap bulan penggajian PNS dokter di kabupaten banggai kepulauan, prov. Sulawesi tengah, sampai sekarang sudah tgl 5 belum juga keluar gaji pokok PNS dokter, tidak pernah tepat waktu tgl 1 atau 2 di awal bulan, mohon untuk kepeduliannya trims..	BKN Kepada Yth. Kepala BKN, mohon ditindak lanjut, atas keterlambatan setiap bulan penggajian PNS dokter di kabupaten banggai kepulauan, prov. Sulawesi tengah, sampai sekarang sudah tgl 5 belum juga keluar gaji pokok PNS dokter, tidak pernah tepat waktu tgl 1 atau 2 di awal bulan, mohon untuk kepeduliannya trims..	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5123410	16 Nov 2019	04:42:12	RiskyAmalia Lapatanca		149	Administrasi Kependudukan		untuk NIK 72011137103960001 belum sinkron, dari dinas catatan sipil kab. banggai sulawesi tengah sdh melakukan pengajuan perubahan dari dari untuk Rizki Amalia Lapatanca merubah mnjdi RiskyAmalia Laparanca dan tanggal lahir 31 maret 1996 merubah ke 14 mei 1996, namu dari pusat belum menggantinya. sudah kami hubungi CSnya melalui via whatsapp namun tidak pernah ditanggapi laporan kami. mohon untuk segera memproses laporan kami.	untuk NIK 72011137103960001 belum sinkron, dari dinas catatan sipil kab. banggai sulawesi tengah sdh melakukan pengajuan perubahan dari untuk Rizki Amalia Lapatanca merubah mnjdi RiskyAmalia Lapatanca dan tanggal lahir 31 maret 1996 merubah ke 14 mei 1996, namun dari pusat belum menggantinya. sudah kami hubungi CSnya melalui via whatsapp namun tidak pernah ditanggapi laporan kami. mohon untuk segera memproses laporan kami.	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				

5137607	22 Nov 2019	23:17:57	Anonim		512	Parkir	TOLONG UNTUK PEMDA LUWUK, KAB.BANGGAI Sulawesi Tengah. Indonesia UNTUK MENERTIBKAN TUKANG PARKIR LIAR TANPA KARCIS YANG ANARKISME. SAYA BARUSAN JAM 22:00 HANYA BERHENTI 5MENIT DI WARUNG MAU PESAN MAKAN KETIKA INGIN KEMBALI MALAH DATANG TUKANG PARKIR KETIKA SAYA MINTA KARCIS/STRUK PARKIR MALAH SAYA DI TANTANG DAN DI MARAH. TUKANG PARKIR MENJAMUR DI KOTA INI. TOLONG DI TERTIBKAN JANGAN NANTI TERJADI PERTIKAIAN DAN PERKELAHIAN SAMPAI ADA KORBAN KEKERASAN BARU NANTI KALIAN MAU TERTIBKAN. KALAU TIDAK ADA LAPORAN PEMDA HANYA DIAM PADAHAL TERLIHAT JELAS MARAKNYA PARKIR DISEMUA PENJURU KOTA LUWUK DAN ITU MASUK KANTONG PARA PREMANISME	TOLONG UNTUK PEMDA LUWUK, KAB.BANGGAI Sulawesi Tengah. Indonesia UNTUK MENERTIBKAN TUKANG PARKIR LIAR TANPA KARCIS YANG ANARKISME. SAYA BARUSAN JAM 22:00 HANYA BERHENTI 5MENIT DI WARUNG MAU PESAN MAKAN KETIKA INGIN KEMBALI MALAH DATANG TUKANG PARKIR KETIKA SAYA MINTA KARCIS/STRUK PARKIR MALAH SAYA DI TANTANG DAN DI MARAH. TUKANG PARKIR MENJAMUR DI KOTA INI. TOLONG DI TERTIBKAN JANGAN NANTI TERJADI PERTIKAIAN DAN PERKELAHIAN SAMPAI ADA KORBAN KEKERASAN BARU NANTI KALIAN MAU TERTIBKAN. KALAU TIDAK ADA LAPORAN PEMDA HANYA DIAM PADAHAL TERLIHAT JELAS MARAKNYA PARKIR DISEMUA PENJURU KOTA LUWUK DAN ITU MASUK KANTONG PARA PREMANISME	Rahasia	Android	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5143089	26 Nov 2019	13:49:31	Ari Pahlawan Sofyan		121	Kelangkaan BBM	Mohon Untuk PT. PERTAMINA Mengecek SPBU di Seluruh Kabupaten Banggai, Kelangkaan BBM Terjadi Karena Pihak SPBU Mengizinkan Masyarakat Membeli BBM Menggunakan Jerigen Sehingga Masyarakat Sekitar Banyak Yang Menimbun BBM khususnya Jenis Premium dan Solar. Mohon Untuk Ditindak Dengan Cepat	Mohon Untuk PT. PERTAMINA Mengecek SPBU di Seluruh Kabupaten Banggai, Kelangkaan BBM Terjadi Karena Pihak SPBU Mengizinkan Masyarakat Membeli BBM Menggunakan Jerigen Sehingga Masyarakat Sekitar Banyak Yang Menimbun BBM khususnya Jenis Premium dan Solar. Mohon Untuk Ditindak Dengan Cepat	Anonim	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5144077	27 Nov 2019	07:32:49	Andy Sembiring		129	BPJS Kesehatan	Dapat informasi bahwa tenaga kesehatan di upt puskesmas kampung baru kabupaten banggai-luwuk, prov sulteng sampai saat ini honorarium bpjs tahun 2018 masih banyak yg belum dibayarkan oleh kepala puskesmasnya, dan itu sudah sering terjadi karna MUNGKIN ada pembiaran	Dapat informasi bahwa tenaga kesehatan di upt puskesmas kampung baru kabupaten banggai-luwuk, prov sulteng sampai saat ini honorarium bpjs tahun 2018 masih banyak yg belum dibayarkan oleh kepala puskesmasnya, dan itu sudah sering terjadi karna MUNGKIN ada pembiaran	Anonim/Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5163348	11 Dec 2019	11:45:50	Janda Kembang				Ass.wr.wb. Tolong di tinjau kembali atas Ketidaknyamanan Masy.Terhadap penggunaan ALOKASI DANA DESA yg menurut kami sangat tidak kena sasaran dan sangat janggal....	Ass.wr.wb. Tolong di tinjau kembali atas Ketidaknyamanan Masy.Terhadap penggunaan ALOKASI DANA DESA yg menurut kami sangat tidak kena sasaran dan sangat janggal....	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5172545	17 Dec 2019	18:41:22	Janda Kembang		471	Dana Desa / Alokasi Dana Desa (DD/ADD)	Ds Lumbe Kec.Nambo	Ds Lumbe Kec.Nambo	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Pelapor	Laporan ini diarsipkan sesuai dengan keinginan Pelapor				

5187185	28 Dec 2019	07:53:36	Suaibatahir		457	Pelayanan Pemerintahan	<p>Pengaduan Mengenai Pelayanan Publik di Dinas Pendidikan Kabupaten Banggai Provinsi Sulawesi Tengah</p> <p>Perkenalkan nama saya Suaiba Tahir Saya adalah CPNS Guru di Kab. Banggai Tahun 2019 Saya telah lulus PPG (Pendidikan Profesi Guru) pada Desember 2018 dan sudah memiliki sertifikat pendidik. Saat ini saya sedang dalam pengurusan NRG (Nomor Registrasi Guru) melalui Dinas Pendidikan Kab. Banggai.</p> <p>Kronologis :  1. Pada bulan Juli 2019 saya sudah memulai pengurusan dengan membawa berkas yang dibutuhkan, namun hingga Agustus 2019 tidak ada kejelasan.  2. Pada bulan Agustus tsb saya berinisiatif menemui Kabid yg membawa bagian pengurusan NRG tersebut namun karena tidak ada kejelasan apakah ada kendala atau kekurangan berkas maka saya langsung menghadap kepada Kepala Dinas.  3. Pada bulan September, berkas saya baru diajukan dengan alasan file berkas yg kami kumpulkan belum lengkap. Yang saya sesalkan mengapa menunggu hingga 3 bulan berlalu. Setelah itu kata operator, kami tinggal menunggu NRG tersebut terbit.  4. Bulan depannya yaitu Oktober, saya berinisiatif bertanya apakah sudah terbit atau belum,</p>	<p>Pengaduan Mengenai Pelayanan Publik di Dinas Pendidikan Kabupaten Banggai Provinsi Sulawesi Tengah</p> <p>Perkenalkan nama saya Suaiba Tahir Saya adalah CPNS Guru di Kab. Banggai Tahun 2019 Saya telah lulus PPG (Pendidikan Profesi Guru) pada Desember 2018 dan sudah memiliki sertifikat pendidik. Saat ini saya sedang dalam pengurusan NRG (Nomor Registrasi Guru) melalui Dinas Pendidikan Kab. Banggai.</p> <p>Kronologis :  1. Pada bulan Juli 2019 saya sudah memulai pengurusan dengan membawa berkas yang dibutuhkan, namun hingga Agustus 2019 tidak ada kejelasan.  2. Pada bulan Agustus tsb saya berinisiatif menemui Kabid yg membawa bagian pengurusan NRG tersebut namun karena tidak ada kejelasan apakah ada kendala atau kekurangan berkas maka saya langsung menghadap kepada Kepala Dinas.  3. Pada bulan September, berkas saya baru diajukan dengan alasan file berkas yg kami kumpulkan belum lengkap. Yang saya sesalkan mengapa menunggu hingga 3 bulan berlalu. Setelah itu kata operator, kami tinggal menunggu NRG tersebut terbit.  4. Bulan depannya yaitu Oktober, saya berinisiatif bertanya apakah sudah terbit atau belum,</p>	Anonim	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai				Diarsipkan oleh Pelapor	Laporan ini diarsipkan sesuai dengan keinginan Pelapor					
---------	-------------	----------	-------------	--	-----	------------------------	--	--	--------	---------	---------	------------------------------	--	--	--	-------------------------	--	--	--	--	--	--